

ABSTRAK

M.Suriadi,2021,Pemahaman Masyarakat Di Kecamatan Sungai Pandan Kabupaten Hulu Sungai Utara Terhadap Pembiayaan Usaha Mikro Oleh Bank Syariah, Dra.Naimah.M.H dan Pati Matu Jahra,S.Ag,MSI.

Keyword : Bank Syariah, Pembiayaan Usaha Mikro, Pemahaman Masyarakat

Bank merupakan salah satu lembaga keuangan yang mempunyai peranan penting di dalam perekonomian suatu negara. Bank berfungsi sebagai *Financial Intermediary*, yaitu suatu lembaga yang mempunyai peran untuk mempertemukan pihak yang memiliki kelebihan Dana (*surplus unit*) dengan pihak yang membutuhkan Dana (*defisit unit*). Perbankan syariah dalam mengembangkan usaha masyarakat terutama pada usaha mikro adalah dengan berpartisipasi memberikan pembiayaan kepada masyarakat untuk mengembangkan usahanya, baik usaha perorangan maupun usaha dalam bentuk kelompok, dengan harapan pertumbuhan dan perkembangan ekonomi masyarakat dari tahun-ketahun terus mengalami peningkatan. Pemahaman Masyarakat Kecamatan Sungai Pandan Kabupaten Hulu Sungai Utara salah satu permasalahan yang sering dihadapi oleh masyarakat yaitu dukungan biaya yang tidak ada serta kurangnya modal dalam memanfaatkan fasilitas untuk menjalani usahanya. Dalam hal ini peran lembaga keuangan seperti perbankan sangat penting dalam mengembangkan UMKM masyarakat dengan pemberian pinjaman oleh Bank Syariah. Akan tetapi Masyarakat Kecamatan Sungai Pandan tidak mau melakukan pinjaman di bank syariah karena persyaratan yang begitu rumit.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian adalah Masyarakat di Kecamatan Sungai Pandan Kabupaten Hulu Sungai Utara. Pengumpulan data menggunakan wawancara dan dokumentasi. Analisis penelitian ini menggunakan analisis Miles dan Huberman yang dilakukan secara interaktif dengan tahap pengumpulan data berupa Editeng Data, dan Klasifikasi data.

Dari hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa narasumber memahami tentang produk pembiayaan usaha mikro bank syariah dari lingkungan mereka sebanyak 10 narasumber yang mengetahui dari 15 narasumber. Ini artinya sebagian besar narasumber sudah paham mengenai produk pembiayaan usaha mikro oleh bank syariah. Sedangkan faktor-faktor yang mempengaruhi Pemahaman Masyarakat di Kecamatan Sungai Pandan Kabupaten Hulu Sungai Utara Terhadap Pembiayaan Usaha Mikro oleh Bank Syariah yaitu adanya factor internal seperti usia, pengalaman, dan eksternal seperti pendidikan, pekerjaan, sosial budaya dan ekonomi, lingkungan. yang berperan penting dalam proses pemahaman masyarakat.